

地区労ニュース

宇城久平和学習会

(宇城久地区労 本庄議長の挨拶)



3月4日（水）、宇治市生涯学習センターにて、「憲法9条と集団的自衛権」をテーマに、宇城久地区労・宇治市職労主催の学習会を開催。宇城久地区労本庄議長があいさつしました。

講演の内容は、①ISの人質事件を検証する②集団的自衛権の行使容認は戦争への道③アフガンの子どもたちの現状④悲惨なシリア内紛（国際ジャーナリスト）による「アフガン、シリアの現実から集團

が多い⑥戦争と原発のが多い⑦安倍首相と橋本大阪市長に共通する共通点⑦安治首相と橋本大阪市長に共通するもの・を細部に渡つて解説されました。

※参加人数120人。

会場カンパ37,010円。

西谷文和氏のプロフィール

大阪市立大学経済学部卒業。吹田市役所勤務を経て、現在フリージャーナリスト

として活動中。「イラクの子供を救う会」代表。2006年度「平和共同ジャーナリスト大賞受賞。テレビ朝日「報道ステーション」毎日放送「VOICE」などで戦争の悲惨さを訴えている。

発行元 宇治城陽久御山地区労働組合協議会
宇治市神明宮西37番地の33
メール：ujkchikurou@zeus.eonet.ne.jp
TEL・Fax 0774-29-3374

86号

第49回 宇城久地区労定期大会開催

平和、雇用、暮らし、いのちを守るたたかいを力をあわせて！

宇城地区労は、3月1日（日）午後1時30分より宇治市産業会館にて、第49回定期大会を開催。大会は各単組から60名の代議員の参加で大きく成功しました。

大会のあいさつで小松直人議長は、「安倍政権の経済政策である『アベノミクス』は財界、大企業の支援策に留まり、多くの労働者の大幅賃金に至らなかつた。当面する15方選挙を頑張ろう」とあいさつをしました。

次に、来賓のあいさつに京都府総評・吉岡事務局次長、南

新副議長 上田 豊など

◎新役員体制

新議長 本庄 豊

新副議長 上田 晃久など

いて8名の代議員から活発な発言が続き常任幹事からの提案のあつたすべての議事が満場一致で採択されました。また、7年間地区労運動にご尽力頂いた西村英夫副議長が退任されました。長い間のご尽力を頂き心から感謝申し上げます。

（小松前議長のあいさつ）



（西村前副議長の退任のあいさつ）

宇城久地区労第49回定期大会



○京自教大久保分会」「教習所は、少子化などにより20年前と比べると半分になつた。この10年間で約150校が企業閉鎖された。そのため教習所料金の値下げ競争が激化し、合理化攻撃がおこなわれている。」

○京建労宇治支部」「京都、大阪など全国6地域でで国と建材製造業を相手に、建設労働者が謝罪と損害賠償を求めてアスベスト被害の裁判闘争おこなついる。裁判所に対する署名の協力をお願いします。」

○宇治市野外活動センター嘱託職員労組「昨年嘱託職員6名で組合を結成した。時間外手当の不払いがあったが、団体交渉で残業支払いを認めさせた。今後の課題は、休憩時間や賃上げを求めて奮闘する。」

○宇治久世教組」「2014年から毎月9の日に近鉄大久保駅でギターを弾きながら楽しく宣伝行動をやつている。青年部が現在80名を超えている。」

○城陽市職労」「城陽市職労60周年記念して、花しょうぶ色のポケット憲法を作りました。市長に申し出たら、欲しいと言われて、幹部職員20人に渡した。」

各単組の代議員発言

山宣とは



新京極で生まれクリスチヤンの両親のもとで洗礼を受ける両親は病弱な山宣のために宇治に家へ後の花やしきを建てました。

カナダ留学後旧三高 東大へ進み同志社大学で教鞭をとる性科学の講義は有名 産児制限運動の中で高倉テルらと知り合いました。24年創立の京都労働学校で初代校長に推され就任しました。相次ぐ闘争で京大 同志社大を追われ農民組合に入り小作争議を指導しました。

1928年 第一回普通選挙で地下の共産党から要請され労農党から立候補しました。「山宣ひとり」との有名な最後の演説をした翌3月5日、議会で治安維持法改悪反対の意見をのべようとして妨害され果たせないまま、その夜神田の宿舎光榮館で右翼の凶刃に襲われ壮絶な死を遂げました。享年40才 葬儀も弾圧され墓の建立も妨害されました。

平和・人権・暮らしを守る砦、憲法を守り生かす政治を！ 第86回 山宣墓前祭



「山宣」の愛称で親しまれ、治安維持法改悪に反対して右翼の凶刃に倒れた代議士・山本宣治の命日の3月5日、第86回墓前祭が宇治市・善法墓地に240人の参加で開かれました。

山宣墓前祭実行委員会の

本庄豊実行委員長（宇城久地区労議長）は「特定秘密保護法や集団的自衛権の行使容認など安倍政権は平和を憲法を蹂躪している。命とくらしを守るために闘いますのでしっかりと見守つて下さい」と決意を述べられた。

また、治安維持法犠牲者国家賠償要求同盟府本部・宮城日出夫さんをはじめ、各団体代表の方々から、山宣の意志を継ぐことを誓い、決意表明がありました。

山宣の二女の井出美代さんが挨拶された後、山本家を代表して山宣の孫にあたる山本勇治さんがお礼の挨拶をされました。

第62回南山城統一メーテーの案内

日 時：5月1日（金）午前10時開会
場 所：山城総合運動公園（太陽ヶ丘）



実行委員会 4月8日（水）PM7:30

宇治市職労 2F